

橋下さん、ホントは こうでは？



住民投票やっても「都」にならない？

そうです。「都」にはなりません。大阪市がなくなるだけです。「都」にするには、府民全体の住民投票か、国会で法律改正が必要です。

住民サービス低下するの、しないの？



住民サービスは、低下します。「特別区」の税収は4分の1に激減。その上、「都」構想の効果額は、ほぼゼロなのに、コストが680億円もかかります。そのため、国保料の一人年2万3千円の値上げや、介護保険料の減免制度の廃止、老人センターやプールの削減などくらしの切り捨てがすすみます。



いまの区役所は、なくなるの？

今の区役所は、窓口だけの「支所」になります。防災や地域振興、まちづくりなどの大事な相談は「特別区庁舎」になり遠くなります（右表）。しかも、いまの5区への分割とか、区名などは市民にはいっさい相談なし。「維新」の委員だけで決めたものです。

5つの「特別区」庁舎

北 区	現大阪市役所本庁
湾岸区	現港区役所（面積が不足するのでATCビルに）
東 区	現城東区役所（面積が不足するので新庁舎建設）
南 区	現阿倍野区役所（面積が不足するので新庁舎建設）
中央区	現西成区役所（面積が不足するので新庁舎建設）

元に戻れないって？



一度バラバラにしたら、法律では、もう元に戻せません。住民説明会での「失敗したらどうする」の質問に、橋下さんは“東京都は成功した”とすりかえの答弁をしていました。大阪市をなくすかどうかは、車や家を買うような話しではありません。少しでも疑問があれば、今回は「反対」しましょう。